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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin  
Maga. Judith Schwentner 

 
am 15.2.2024 

 
Betreff: Petrifelderstraße zunehmend belastet – Maßnahmen in naher  
  Zukunft 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Viele Anrainer beklagen, daß die Petrifelderstraße zunehmend durch Staus 
und Abgase belastet und die Sicherheit für Fußgänger gefährdet ist. 
 
Wie von unserer Fraktion mehrfach vorgeschlagen, könnte eine Tonnagen-
beschränkung für LKW auf 7,5 Tonnen, der Ausbau der Gehsteige, zeitliche 
und räumliche Ausweitung von Tempo 30 im Bereich des Kindergartens und 
der Kreisverkehr im Bereich Petrifelderstraße, Neufeldweg, Karl-Huber-
Gasse Abhilfe schaffen. 
 
Aus den dargestellten Gründen stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrs-
stadträtin, die  

Frage: 
 
„Welche Verkehrsmaßnahmen im eigenen Wirkungsbereich werden zeitnah 
umgesetzt, um die Lebensqualität und Sicherheit der Bevölkerung im Bereich 
der Petrifelderstraße zu verbessern?“ 


